

## Kinderspiel- und -bolzplätze in der Stadt Töging a. Inn

Die Stadt Töging a. Inn verfügt im Stadtgebiet über zehn Kinderspielplätze, die gleichmäßig über das ganze Stadtgebiet verteilt sind:

<b>Kinderspielplatz</b>	<b>Größe m<sup>2</sup></b>	<b>Ausstattung (u. a.)</b>	<b>Öffnungszeiten</b>	<b>Altersbegrenzung</b>
Beethovenplatz	ca. 1.000	Sandkasten, Wippe, Schaukel, Turm mit Rutsche und Brücke	08.00 Uhr bis 12.00 Uhr und von 14.00 Uhr bis 20.00 Uhr	unter 14 Jahren
Beim Weglehner	497	Schaukel, Rutsche, Tischtennisplatte, Tisch mit Bank	08.00 Uhr bis 13.00 Uhr und von 15.00 Uhr bis 20.00 Uhr	bis 12 Jahren
Dornbergstraße	1.085	Turm und Rutsche, Schaukel, zwei Sitzbänke	08.00 Uhr bis 13.00 Uhr und von 15.00 Uhr bis 20.00 Uhr	bis 12 Jahren
Dortmunder Str.	1.609	Turm und Rutsche, Schaukel, Schwebebahn	08.00 Uhr bis 13.00 Uhr und von 15.00 Uhr bis 20.00 Uhr	bis 12 Jahren
Fontanestraße	583	Schaukel, Wippe, Rutsche, Sandkasten, Tisch und Bank	08.00 Uhr bis 13.00 Uhr und von 15.00 Uhr bis 20.00 Uhr	unter 14 Jahren
Kolpingstraße	ca. 950	Hügel mit Rutsche, Schaukel, Wippe	08.00 Uhr bis 13.00 Uhr und von 15.00 Uhr bis 20.00 Uhr	bis 12 Jahren
Loisachstraße	412	Schaukel, Rutsche, Tisch, Bank	08.00 Uhr bis 13.00 Uhr und von 15.00 Uhr bis 20.00 Uhr	bis 12 Jahren
Ludwig-d.-Bayer-Straße	ca. 650	Hügel, Rutsche, Schaukel, Klettergerüst, Wippe	08.00 Uhr bis 12.00 Uhr und von 14.00 Uhr bis 20.00 Uhr	unter 14 Jahren
Rosenstraße	ca. 1.000	Hügel mit Rutsche, Wippe, Schwebebahn	08.00 Uhr bis 12.00 Uhr und von 14.00 Uhr bis 20.00 Uhr	unter 12 Jahren
Salzachstraße	1.488	Schaukel, Rutsche, Spielturm, Sandkasten	08.00 Uhr bis 12.00 Uhr und von 14.00 Uhr bis 20.00 Uhr	unter 12 Jahren

Außerdem gibt es folgende vier Bolzplätze:

- an der Rosenstraße
- an der neuen Kreisstraße AÖ 2 in Unterhart
- am Volksfestplatz
- beim SSV-Gelände am Harter Weg

Spiel- und Bolzplätze geben unseren Kindern Raum sich zu entfalten, Sozialverhalten zu erlernen, Abenteuer zu erleben und sich für die verschiedensten Alltagssituationen spielerisch zu rüsten. Sie sollten daher stets in einem sauberen und sicheren Zustand sein – die Stadt appelliert daher auch an die Eltern, die stetigen Bemühungen der Mitarbeiter des städtischen Bauhofs nach besten Kräften zu unterstützen.